
 

平成23年度 第3回チャンネル700番組審議会 議事録  

 

ジャパンケーブルキャスト株式会社 

メディアソリューション事業本部 

チャンネル700運用部 

  

1. 開催日時  平成23年3月14日(水) 10：30～12：30  

 

2. 開催場所  本社 （東京都千代田区九段南1-6-17 千代田会館8F） 会議室  

 

3. 委員       総数 12名  

出席委員数 11名（欠席委員数1名）  

  

 出席委員（敬称略、氏名50音順）  

株式会社ニューメディア 代表発行人 天野 昭 

株式会社ハートネットワーク 代表取締役 大橋 弘明 

株式会社デジタルプラネット衛星放送 常務取締役 鈴木 理志 

株式会社プラットイーズ 代表取締役会長 隅田 徹 

ソネットエンタテインメント株式会社 映像業務課 課長  関島 雅樹 

株式会社ＩＭＡＧＩＣＡ ＴＶ ホテル営業部 部長 中野 弘 

株式会社野村総合研究所 コーポレートコミュニケーション部 広報課 中山 裕香子 

Ｐ＆Ｆ研究所 代表 藤井 尚夫 

東京ケーブルネットワーク株式会社 代表取締役社長執行役員 棟田 和博 

学校法人早稲田大学 理工工学術院基幹理工学部表現工学科 森 一美 

ＴＶ５ＭＯＮＤＥ 日本駐在 代表 山下 郁子 

  

 ジャパン ケーブルキャスト事務局  

チャンネル700運用部  部長  中川 実  

チャンネル700運用部  課長  笠原 俊  

 

4. 内容    （１）挨拶  

（２）審議委員紹介  

（３）チャンネル700概要説明 

（４）番組審議（以下参照） 

 

5. 番組審議等  

【番組に対する審議】  

全番組を審議し、特に問題はないとの承認を全委員より得た。 

特に取り上げた番組は以下の通り。  

 あまくま歩人 

 四万十うぉっちんぐ 

 伝えたい、日本のこころ 



 ぶらり道の駅 

 アリランTVアワー (昼) 

 TV5MONDE 至上の生活 ラグジュアリーフレンチライフスタイル 

 music japan リクエスト 

 原田伸郎のめざせパーゴルフⅢ 

 嵐・梅屋のスロッターズ☆ジャーニー 

 ナショナルジオグラフィックチャンネル アワー 

 お役立ち生活情報 

 生中継 TV5MONDE  Presents サッカー EURO2012予選 （放送終了番組） 

 心を届ける年賀状 （放送終了番組） 

 茨城県日立市発！魅力イチバン！ （４月以降新番組） 

 i・iネット川柳投句しよう （４月以降新番組） 

 あんちゃんの食い道楽紀行。 （４月以降新番組） 

 

【チャンネル700に対する提言】  

委員 チャンネル700の中で、「TV5MONDE」や「アリランTV」のような国際放送が編成されている

が、今後このような国際放送をもっと増やして、３～４の国際放送チャンネルをまとめてしまう

時間帯もあって良いのではないか。 

委員 全国のケーブル局を回ってみると、ヨーロッパ・中東の情報が少ないと感じているケーブル

局の編成担当者が意外に多いことが分かった。ただし、衛星系プラットフォームに乗らない

と、日本ではローンチしにくい。このような状況をチャンネル700に打破して欲しい。 

事務局 海外のチャンネルの導入は、随時検討したい。特に、中東系の国際放送は、質も高く、今後

編成出来たら良いと考えている。 

  

委員 チャンネル700をゆったり家で観ることができるチャンネルにして欲しい。そのためにはＨＤ

化は必須だと思うが、その見通しは？ 

事務局 具体的には決まっていないが、ここ数年以内にはＨＤ化できればと考えている。 

  

委員 月毎の問い合わせ状況はどうか？（特にクレーム） 

事務局 他のチャンネルに比べ、おそらくまだまだ少ないが、確実に増えてきている。 

委員 ちなみに、ケーブルテレビのコミチャンでの経験上、録画できないというクレームが一番致

命的なため、ＥＰＧの入力にはかなり神経を使っているところ。 

事務局 貴重なアドバイスで非常に参考になる。 

  

委員 ショッピング系の番組をただ流すだけでなく、時間帯で本当に喜ばれる商材を取り扱った

番組をＯＡするのも良いのではないか。 

事務局 積極的に検討し、まずはトライアルまで漕ぎつけたい。 

  

委員 年に１回ないし半年に１回でも、放送枠を用意して、学生に番組を作らせてみてはどうか？ 

事務局 チャンネル立ち上げ当時、検討したが、番組化できなかった経緯がある。再度チャンレンジ

したい。 

 

以上 


